

Presión para que se prohíba el desfile del 1o de Mayo

Listos para la defensa de Cuba

AL FRENTE DE SU PUEBLO EN ARMAS RAUL CASTRO Y ERNESTO GUEVARA ESTAN LISTOS A DESTROZAR IMPLACABLEMENTE LA AGRESION IMPERIALISTA

Los comandantes Raúl Castro y Ernesto (ché) Guevara al frente de su pueblo en armas, están listos a destrozar implacablemente la anunciada invasión del imperialismo yanqui. No jefean un ejército profesional, sino sencilla y llanamente al pueblo en armas. Unido y resuelto a luchar como está, será invencible. A esa decisión suya debe agregarse el apoyo de todos los pueblos del mundo, amantes de la libertad, encabezados por la Unión Soviética.

libre, sin explotadores extranjeros o nacionales.

El Ejército Rebelde con Raúl a la cabeza, construye caminos, escuelas y centros de recreo, recoge las cosechas, instruye a los campesinos, convierte en escuelas sus cuarteles. Ernesto Guevara, como rector de la Economía Nacional, trabaja por diversificar la producción, por industrializar la isla, por librarla de las ataduras del imperialismo. Y mientras así trabajan, están alertas para

(Pasa a la Pág. 4*)



Ernesto Guevara

SE PRETENDE ECHAR POR LA BORDA UNA DE LAS CONQUISTAS DEMOCRATICAS DE LA CLASE OBRERA

Ha trascendido que el Gobierno se encuentra bajo fuerte presión para que prohíba el desfile del Primero de Mayo. El pretexto que se aduciría es el de que se quieren evitar agitaciones y commociones innecesarias.

El desfile del Primero de Mayo es un derecho y una tradición arraigada de la clase trabajadora nacional. Desde que se comenzó a celebrar en 1932, ningún gobierno por

reaccionario q' haya sido, se ha atrevido a prohibirlo. Es más, en condiciones sumamente tirantes de la política internacional; en la época de la Segunda Guerra Mundial, en el difícil período de la guerra de Corea, en los aciagos días que siguieron a la guerra civil, bajo la Junta de Gobierno, bajo la administración de Ulate, nuevamente durante la Presidencia de F. (Pasa a la Pág. 4*)

ADELANTE

Semanario de Intereses Generales

DOMINGO 9 DE ABRIL, 1961
SAN JOSE, COSTA RICA, A. C. (433)

Al mismo tiempo que están listos a librar el suelo cubano de invasores y gusanos, ambos contribuyen a la reconstrucción de su país para lograr una vida mejor y más

Kennedy no puede cambiar estructura del imperialismo

LOS MONOPOLIOS YANQUIS NO ESTAN DISPUESTOS A SUICIDARSE Y LA POLITICA DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO ES LA POLITICA DE ESOS MONOPOLIOS

LA LLAMADA "DECLARACIÓN DE SAN JOSE" ES UN DOCUMENTO PARA ENGANAR BOBOS

Los dirigentes del Partido Liberación Nacional están haciéndole mucha bulla a un documento que han dado en llamar "la carta de San José."

La "Carta de San José", suscrita por el mencionado Partido, por el APRA y por otras organizaciones semejantes de América Latina no es otra cosa que una declaración de apoyo al discurso en que el Presidente Kennedy ofrece una nue-

va política para América Latina.

Desde luego esta declaración es engañosa y puede confundir a muchas gentes sencillas de nuestro país al hacer-

las concebir ilusiones falsas con respecto a los ofrecimientos de Kennedy.

Según los señores que suscriben "la carta de San José", Kennedy va a crear "un nuevo

estilo y un nuevo espíritu en las relaciones hemisféricas". Esto puede ser cierto. A los Estados Unidos no les queda más remedio que disfrazar un

(Pasa a la Pág. 4*)



Raúl Castro

Por un desfile unitario el Primero de Mayo

SI LA CONCENTRACION OBRERA QUE ORGANIZA USTED ADOPTA UNA LINEA DE COMBATE QUE COINCIDA CON LA NUESTRA, BIEN PODEMOS PONERNOS DE ACUERDO, DICE GONZALO SIERRA, SECRETARIO DE LA CGTCR, AL PADRE HERRERA

Estimado padre Herrera:

Por la prensa nos hemos enterado de que la Iglesia Costarricense, por su medio, está organizando una concentración obrera para el Primero de Mayo.

La Confederación General de Trabajadores Costarricense en cuyo nombre estoy escribiendo esta carta, no es una entidad religiosa ni antirreligiosa. En sus filas luchan trabajadores de todas las creencias religiosas y de todas las militancias políticas.

Desde luego, hay en ellas un crecido número de trabajadores católicos. Luchamos por mejorar las condiciones de vi-

da de la clase trabajadora y no que debe tener un significado de lucha. Desde luego, de lucha conducida dentro de los marcos de la Constitución y de las leyes del país.

Las anteriores consideraciones han movido, a la organización que represento, a elevar ante usted, con el debido respeto, las siguientes consideraciones.

Nos parece que la acción de los trabajadores el día Primero de Mayo no debe tener un simple significado religioso si-

no que debe tener un significado de lucha. Desde luego, de lucha conducida dentro de los marcos de la Constitución y de las leyes del país.

(Pasa a la Pág. 4*)

TELEGRAMA

Mancha roja, mancha que limpia

Señor Lic. Manuel Mora V. Presente.

Su reportaje en ADELANTE sobre la llamada "mancha roja" del calderonismo, que es todo lo bueno que en favor de su pueblo hizo el Dr. Calderón Guardia, podría ser llamada "mancha que limpia", como el drama de José de Echegaray. Porque la "mancha roja" limpió al Dr. Calderón Guardia, ante la conciencia de su pueblo, de todos sus errores pasados. Que no cometa otros nuevos es el deseo de sus amigos de verdad.

Atentamente,

CARLOS BARRANTES M.

El opio del Mtro. Salas no adormecerá a los bananeros

LOS INSPECTORES DE TRABAJO VAN A VER COMO RECHAZAN SUS LECCIONES DE DOMESTICACION (Ver texto en Pág. 12)